

MARQUE NF - COMPOSANTS ÉLECTRONIQUES

**CERTIFICAT D'AGRÈMENT DE FABRICANT
CERTIFICATE OF APPROVAL OF MANUFACTURER**

N° NF/008-96 * Édition/issue 13

L'organisation, les moyens et les procédures d'inspections de l'usine désignée ci-dessous répondent aux procédures définies par les Règles de Certification de la Marque « NF - Composants Électroniques », référence **LCIE C 00-190**. La délivrance de ce certificat d'agrément implique la vérification préalable de toutes les exigences applicables du document **ISO 9001 (2008)** ainsi que l'évaluation conjointe de la conformité des composants.

Le Responsable de la Certification des Composants Électroniques (LCIE-SNQ), Organisme de Surveillance (OS) pour la France, délivre le présent certificat à :

*The organization, facilities and inspection procedures at the hereunder place of work have been found to comply with the procedures described in the Rules of the Mark « NF - Composants Électroniques », reference **LCIE C 00-190**. The delivery of this certificate of approval implies the preliminary verification of all requirements of **ISO 9001 (2008)** standard, in conjunction with the component conformity assessment.*

The Electronic Components Certification Manager (LCIE-SNQ), Supervising Inspectorate (SI) for France, grants the present certificate to:

EDF ENR PWT

33, rue Saint-Honoré – Z.I. Champfleuri – 38300 BOURGOIN-JALLIEU – France

Domaine/Scope of approval: **Conception, production et commercialisation de wafers, cellules solaires et modules photovoltaïques.
Design, manufacturing and sales of wafers, solar cells and photovoltaic modules.**

suivant les normes/according to standards: NF C 57-100.

Incluant l'établissement de/including the unit of: **2, avenue Blaise Pascal - 38090 VAULX-MILIEU – France**

Pour le domaine spécifique/for the specific scope: **Production et logistique de modules photovoltaïques / manufacturing and logistics of photovoltaic modules**

Ce certificat reste en vigueur jusqu'au : 31 mars 2019
Expiry date of this certificate: 31 March 2019

* Ce certificat annule et remplace le certificat /
* This certificate cancels and supersedes the certificate number NF/008-96 issue 12

DATE : 01 avril 2016 / 01 April 2016

Le Directeur de la Certification
The Certification Manager
Marie-Elisabeth D'ORNANO

Rémi HANOT



LCIE